

## 《单词百科:Orchards是什么意思?Orchards怎么发音?Orchards的解释和用法》

英语单词Orchards是什么意思?Orchards怎么读?Orchards怎么发音?简答网为您整理了Orchards的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### Orchards怎么读

Orchards的读音:[        :t        dz]

### Orchards的意思

1、n. ( 通常指围起来的 ) 果园( orchard的名词复数 );

### Orchards的双语例句

1、 Small English orchards can hardly compete economically with larger French ones.

英国的小型果园很难在经济上和法国的大型果园竞争。

2、Some of the new planted apple orchards have also begun to bear.

有些新开的苹果园也开始结苹果了.

3、The oblique rays of the sun on the orchards create this typical landscape that traditional iconography would associate with an earthly paradise.

阳光撒在果园里形成了独特的景致,就像传统肖像画中描绘的天堂.

4、Judgments concerning the location of fruit orchards are based upon critical temperature.

有关果树园址的设置是根据临界气温来判定的.

5、Judgement concerning the location of fruit orchards are based on critical temperature.

有关果树园址的设置是根据关键的气温来判定的.

6、"Orchards would take the place of the jungle," he rhapsodized.

“要让这片丛林成为果园，”他无比兴奋地说。

7、Self-pollination, and subsequently self-fertilisation, in orchards always takes place to some extent.

在种子园中,常常有某种程度的自花传粉和随后地自花授精.

8、They turned the hills into orchards and plains into granaries.

他们把山坡变成了果园,把平地变成了粮仓.

9、Mammals damage orchards on every continent by girdling roots.

哺乳动物在各地对种子园的危害是咬断根系.

10、In 1978, the farm's hilly orchards increased by 300 mu.

1978年, 这个农场新增山地果园300亩.

11、Self-pollination, and subsequently self-fertilization, in orchards always takes place to some extent.

在果园中,常常有某种程度的自花传粉和随后地自花授精.

12、 In several respects they are also relevant to seedling orchards.

在某些方面它们也涉及到实生种子园.

13、 Apart from apple orchards , there were vineyards everywhere.

九十多户的山村,整个笼罩在绿色的葡萄架下.

14、 Seed orchards should not be established on sites which are seriously susceptible.

种子园不应设在易受严重影响的地方.

15、 Orchards should not be established in areas with high rust-incidence.

果园不应设立在锈病率发生高的地区.

以上是简答网为您整理的Orchards怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Orchards

的用法、Orchards的释义、O

rchards的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Orchards>